

## AUSZUG

Gremium: Sozialausschuss	Datum: 11.04.2018	Sitzung: SA/003/2018
-----------------------------	----------------------	-------------------------

### TOP 6.3. Anfragen zur Niederschrift (öffentlicher Teil)

- Frau Brämer informiert über die anhaltende Situation im Jugendclub und fragt nach dem Stand der Dinge?
- Der Jugendclub sollte zur Sitzung eingeladen werden. Der Vorsitzende, Herr Säuberlich wollte vorher das Gespräch mit Herrn Müller suchen.
  
- Das Thema Jugendclub wird ausgiebig diskutiert.
- Der Jugendclub braucht Hilfe. Der Vorstand will zurücktreten und es findet sich kein neuer Vorstand.
- Wie soll es im Jugendclub weitergehen?
- Wie können wir die Jugendarbeit retten?
- Kann der Jugendclub in die Gemeindeverwaltung eingegliedert werden und welche Auswirkungen hätte das auf den Haushalt?
- Wieviel Jugendliche und Kinder werden im Jugendclub und im Kids-Club betreut?
- Was muss der Sozialarbeiter leisten?
- Es wird vorgeschlagen, dass der Gemeinderat sich der Sache annimmt.
  
- Frau Brämer regt an, dass Herr Heinrich zur nächsten Sitzung eingeladen wird und das Thema auf die Tagesordnung kommt.
  
- Herr Fischer stellt die Anregung von Frau Brämer zur Abstimmung:
- Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen.

**Stellungnahme zum/zur**     **Antrag**  
    **Anfrage**  
    **Anregung**

Da zum Sozialausschuss am 11.04.2018 von 6 stimmberechtigten Mitgliedern nur 3 anwesend waren, war die Beschlussfähigkeit nicht gegeben. Somit kann die Abstimmung über die Anregung von Frau Brämer nur als Empfehlung gewertet werden.

Im Übrigen ist Herr Heinrich beim Verein „Insel für Alternativen“ angestellt, er ist nicht Vorsitzender des Vereins und kann diesen somit nicht vertreten.

Darüber hinaus hatte Herr Patrick Säuberlich als Vorsitzender des Sozialausschusses bereits das Gespräch mit dem Vorsitzenden des Vereins, Herrn Moritz Müller, geführt. Dieser sieht keinen Bedarf für die Teilnahme eines Vertreters des Vereins an einer Sitzung des Sozialausschusses.